

Este mismo club revalidó el título gallego por equipos cadetes

Esteban Rioseco, atleta del Ría de Ferrol, se proclamó en Orense campeón gallego de cross

Ferrol (Por Manuel Teijeiro). El pasado fin de semana se disputó en A Rúa (Orense) la fase final del campeonato gallego de cross para las categorías menores, tanto en escolar como en federados, con una excelente organización por parte del Adas y la secretaria xeral para el Deporte de la Xunta de Galicia. Hay que resaltar una excelente actuación de los atletas de la comarca ferrolana, es especial de Esteban Rioseco, del Ría de Ferrol, quien se proclamó campeón gallego indivi-

dual en la categoría cadete. Rioseco realizó una brillante carrera en dura competencia con los tres favoritos, Miguel Mayán, Rubén Campos y José Calvar, quienes encabezaron la prueba imprimiendo un ritmo que les era beneficioso y descolgando al resto de los participantes, excepto al corredor ferrolano, quien aguantó todos los cambios de ritmo y a falta de mil metros, coincidiendo con el ataque de Mayán, impuso su gran cambio de ritmo destacándose sobre el resto.

Rioseco conseguiría al final de la carrera cincuenta metros de ventaja con respecto al segundo clasificado de la prueba.

También es destacable en esta categoría la meritoria quinta plaza de Carlos Vázquez, del mismo club, que le garantiza el participar junto a Esteban Rioseco en el campeonato de España de la categoría cadete, representando a la comunidad gallega. Por otra parte, tampoco lo hicieron mal el resto de los componentes del equipo de cadetes del Ría de Ferrol, Antonio Vázquez, David Romalde, Vicente Romero y Enrique Suárez, quienes lograron revalidar el título de campeones gallegos por equipos cadetes de cross.

Alevines femeninos

En la categoría de alevines femeninos, otra grata noticia para el atletismo comarcal fue el subcampeonato conseguido por la atleta del Beille de Neda, Purificación Ceballos, quien junto con Dolores López, Monserrat Pereira, Patricia Rodríguez y Mónica Martínez, consiguieron el subcampeonato gallego por equipos. En esta categoría también destaca el tercer puesto conseguido por Silvia Varela, del Luis Vives de Pontedeume.

Ya en alevines masculinos, el Ría de Ferrol consiguió el subcampeonato gallego con una gran actuación de Sergio García, Mauro Sanín, Oscar Espiñeira, José García y Fernando Fernández. A nivel individual destaca la quinta plaza conseguida por Raul Rilo, del Luis



Tanto en cadetes como en alevines los atletas del Ría de Ferrol dejaron patente su calidad

Vives de Pontedeume.

En infantiles femeninos, destaca el puesto diecisiete de Paula Malde, del Ría de Ferrol, el diecinueve de Raquel Crespo, del Concepción Arenal, y el veintidós de Mónica Tizón, del Montefaro.

Por lo que se refiere a los infantiles masculinos, destaca el octavo puesto de Angel Veiguela, del Montefaro, el décimo de Luis Monzón, del Concepción Arenal, y el quince, dieciséis res-

pectivamente de Rubén Pereira y José Ceballos, del Beille de Neda.

En cuanto a la categoría de cadetes femeninos, destaca el puesto decimonoveno de Silvia Serantes, del Concepción Arenal, quien cuando controlaba la prueba en cabeza sufrió una caída que la relegó puestos, cayendo posteriormente otras dos veces, a pesar de lo cual obtuvo un gran resultado.

En resumen, una gran actua-

ción de los atletas de la comarca ferrolana, quienes a pesar del paisaje nevado que les rodeaba, y las dificultades de un circuito propicio para las múltiples caídas que se registraron, acabaron dando una alegría al atletismo de la comarca ferrolana.

Estos atletas han vuelto a dejar patente en estos campeonatos gallegos de cross el buen trabajo que se viene realizando en esta zona en la potenciación y mejora del atletismo.